



Vendredi 19 juillet 2019

INVITATION PRESSE

De retour des 16^e Jeux du Pacifique qui se sont tenus à Apia aux Samoa du 7 au 20 juillet, nos athlètes calédoniens seront reçus **au Congrès lundi 22 juillet à 18 heures** par le président du gouvernement Thierry Santa et le président du Congrès Roch Wamytan. L'occasion de saluer les brillantes performances de nos Cagous.

Vous êtes cordialement conviés à venir assister à cet événement qui se déroulera au sein de l'espace dialogue du Congrès.

Merci de bien vouloir confirmer votre présence auprès de Sophie Vallés, chargée de communication du Congrès : 71 01 22 / communication@congres.nc